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Anfrage der SPD-Fraktion im Kreistag 

hier: Rettungswachs Schwedelbach 

 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die SPD-Fraktion bittet darum den oben genannten Punkt auf die nächste Kreistagssitzung 
zu nehmen und die unten aufgeführten Fragen zu beantworten: 
 
Sachverhalt und Fragen: 
 
Am 11.07.2016 hat der Kreistag den Bau einer Rettungswache in Schwedelbach 

beschlossen. Am 13.08.2018 ist der Zuwendungsantrag des DRK eingegangen. Der 

Kreistag hat dann am 29.10.2018 einen Beschluss über die Zuwendungshöhe getroffen. 

Aus der Rheinpfalz war nun zu entnehmen, dass die Kreisverwaltung nicht mehr in 

Schwedelbach bauen will.  

 

1.) Wurde das in der Rheinpfalz genannte Planungstool eingesetzt und dadurch der 

Standort als ungeeignet bewertet? Oder woher kommen die Erkenntnisse, dass man 

nicht mehr in Schwedelbach bauen will? 

2.) Warum wurde der Kreistag und Gemeinde nicht darüber informiert, wenn laut Bericht 

in der Rheinpfalz man dies wohl schon seit einem Jahr weiß? 

 



3.) Werden der Gemeinde Schwedelbach die Kosten für die Änderung des 

Bebauungsplans erstattet, der aufgrund des Beschlusses des Kreistages an die 

Gemeinde herangetragen wurde?  

 

Ein Umzug in die benachbarte Halle, die man für das SEG erworben hat, wird nun wohl 

angestrebt. Wie man von Aussagen des Rettungspersonal hören kann, ist man dieser 

neuen provisorischen Lösung in der Nachbarhalle nicht glücklich. Die Rettungsfahrzeuge 

passen wegen der zu geringen Durchfahrtshöhe nicht in die Halle und müssen im Winter 

wohl draußen stehen! 

4.) Wenn die Rettungswache nun nicht an dem angedachten Standort gebaut wird, was 

passiert mit dem Grundstück bzw. Halle die für SEG gekauft wurde? 

 

Anregungen: 

Wäre nun nicht das Thema, dass der Standort ungeeignet ist, könnte man hier vielleicht 

über eine andere Lösung bzw. Vorschlag diskutieren. 

Seit 7 Jahren beherbergt die Bauhofhalle in Schwedelbach den Bauhof sowie die 

Rettungswache und dies funktioniert wohl Dank der Gemeinde problemlos.  

Auf dem Grundstück gegenüber hat der Kreis eine Halle sowie das Grundstück für die SEG 

erworben.  

5.) Wäre ein Tausch der beiden Hallen zwischen Kreis und Ortsgemeinde denkbar? Die 

Bauhofhalle hätte die bessere Durchfahrtshöhe für die Fahrzeuge und für die 

Gemeinde könnte ggf. die Halle der SEG ausreichend sein.  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Harald Westrich 


